

保護者の皆様・地域の皆様へ

8月24日（月）より2学期が始まりました。上砂川小学校では、引き続き「感染症予防のための対策」を講じ、子供たちが安全に安心して学校生活を送ることができるよう留意しております。しかし、予防のための対策を講じても、感染するリスクを0（ゼロ）にすることは、現時点では難しい状況です。

子供たちは感染症予防について様々学習する中で、「誰もが罹患する可能性があること」を理解し、「感染した人が安心して治療できるように優しく見守ることが大切」であると考えています。感染した方やその家族等への誹謗中傷や非難、差別は絶対に行ってはいけないことについても発達段階に応じた指導を重ねています。7月の七夕飾りの短冊にも「コロナウイルスがなくなりますように」とお願いする児童が多くおり、その優しい気持ちに消毒等の対応に追われる教職員が元気をもらいました。

未知のウイルスと共存できる日はまだ先になりそうですが、「正しく恐れること」「予防のための対策は引き続きしっかり行うこと」に十分留意しながら、2学期の教育活動を進めて参ります。

保護者の皆様、地域の皆様には、今後とも上砂川小学校の教育活動へのご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



運動会に向けた取り組みを始めました。
みんな頑張っています！！

令和2年8月
立川市立上砂川小学校
校長 岡崎 奈緒子